

22 **Freizeit** Kinder & Co



Machen Sie mit
und werden Sie **wien.at**
Kinder & Co-TesterIn
E-Mail an
office@kinder-co.at,
Kennwort: „TesterIn“



Beim rasanten Ringenspiel „Luftikus“ haben sich unsere Prater-TesterInnen besonders gut amüsiert.

Schicken Sie uns Ihre besten **Praterfotos**
www.kinder-co.at

Karussell & Riesenrad

Nina, Jakob, Lukas & Alex haben einen Nachmittag lang Prater-Attraktionen unter die Lupe genommen.

Der Job als Kinder & Co-TesterIn hat den Kindern sichtlich Spaß gemacht.

● **Bewertung der TesterInnen:**

Kinderhochschaubahn: Auch für ängstliche Kinder geeignet – hier spucken nur die Zwerge. Der absolute Favorit der Kleinen!
Für alle Altersgruppen

Luftikus: „Einfach himmlisch – fast wie fliegen“, urteilen die TesterInnen. Ein bisschen Mut gehört für dieses Gerät aber dazu.
Für Kinder ab 130 cm

Blumenrad: Auf 44 Metern kann einem ganz schön schwindlig werden. Auch für kleine Kinder (in Begleitung) sehr lustig.
Kinder unter 110 cm fahren gratis!

Prater Marina: Die Piratenbahn passt ihre Geschwindigkeit dem Alter der Kinder an.
Ein Vergnügen für kleine SeeräuberInnen

Kinderbacken: Kipferln und Kekse selber verzieren und in den Ofen schieben – dafür muss man schon geschickt sein.
Früh übt sich, wer Bäckerln werden will!

Kidsworld: Auf 2.000 m² gibt es viele Attraktionen, passend auch für ganz Kleine.
Tolle Erholung für die Erwachsenen

Kleine LeserInnen testen

„Blumenrad“, „Luftikus“ oder doch lieber „Prater Marina“? Die Auswahl an Attraktionen im Prater ist riesig, für jeden ist etwas dabei. Unsere Prater-TesterInnen Jakob (5), Nina (8), Lukas (10) und Alex (9) haben einige Praterattraktionen ausprobiert. Gemeldet hat sich Mama Sabine auf unseren Aufruf im letzten Kinder & Co. „Die Kinder haben sich schon Tage vorher auf den Prater-Test gefreut“, erzählt sie.

Festhalten und abfliegen

Zu Beginn nehmen sich die Kids das rasanteste Ringelspiel „Luftikus“ vor. Sogar Jakob traut sich mitzufahren – und grinst bereits nach wenigen Sekunden übers ganze Gesicht. „Urlustig und total schnell“, beurteilen die TesterInnen den Wellenflieger. Mitfahren dürfen Kinder erst ab 130 cm – man muss sich gut festhalten. Schwindelfreiheit ist auch beim „Blumenrad“ gefragt. „Lustig ist es, in der Gondel das Lenkrad zu drehen“, zeigt sich Nina mutig. Nach sanfter Landung geht's zur „Prater Marina“. Von der Piratenbahn können die vier nicht genug kriegen. Nach so viel Action

ist Entspannung angesagt. Die TesterInnen versuchen sich als BäckerInnen. Sie dürfen Keksteig kneten und Formen austechen. „Geschick muss man sein“, merkt Nina an, während sie das Backblech in den Ofen schiebt. In der Nähe ist die Kidswelt, in die unsere TesterInnen auch einen Abstecher machen. Klettergerüst, Hüpfburg, Autodrom, Rutschturm – besonders Jakob ist vom Riesenangebot der Erlebniswelt angetan. Zu guter Letzt steht die „Kinderhochschaubahn“ auf dem Programm. Gleich fünf Runden drehen die vier auf der alten Dame aus den 50ern. „Die ist eindeutig das Beste“, sind sie sich einig. Ihr Resümee: „Der Prater ist super!“

Neues Haus für Kasperl

Noch nicht besuchen konnten unsere TesterInnen das neue Wursteltheater. Es hat – nach Redaktionsschluss – am 14. Juni eröffnet. Neben Vorstellungen für Kinder gibt es am Abend Programm für Erwachsene. Neu ist auch, dass der Kasperl einen Blick in die Werkstätte, wo Stücke, Bühnenbilder und Puppen entstehen, gewährt. Fazit: Hingehen und selbst testen.

Hier finden Sie wichtige Links und Kontakte:

Infopoints im Prater: Riesenradplatz und Straße des 1. Mai, Tel. 01/729 20 00, www.wien-event.at/prater, www.prater.at, www.praterkasperl.com

GANZ NEU: DAS KASPERLTHEATER IM PRATER! Am 17. (ab 15 Uhr) und 18. Juni (ab 11 Uhr) sind Welt-Wurstel-Tage mit tollem Programm!

